

白亜の窓

令和3年 9月10日 NO 7
発行：滝沢市立滝沢南中学校
〒020-0675 滝沢市鶴飼滝向 11-1
TEL 019-687-2021 fax 019-687-5063
URL: <http://www.rnac.ne.jp/~takanan>



《 男子準優勝 女子優勝!! 》

9月1日(水)に、第22回岩手地区中学校駅伝競走大会が雫石総合運動公園内周回コースにおいて開催されました。本校は春の盛岡市内一周継走での男子優勝、女子4位という結果から県大会への出場は決まっていますが、今後を占う大切な大会となりました。男子は滝沢中に敗れ悔しい「準優勝」、女子は滝沢二中に大差を付けての「優勝」という結果です。良くも悪くも結果を潔く受け入れ、10月1日(金)に行われる県大会に臨んでほしいと思います。では、出場した選手と記録を紹介します。

(○区間賞、◎区間新記録。Bチームはオープン参加となります。)

＜男子6区間 18.5km＞ ＜女子5区間 13.7km＞

【Aチーム】 59分37秒		51分51秒	
1区 勝田 楓真 (2-2)	◎	若澤 月那 (3-2)	
2区 熊谷 遥陽 (2-5)	◎	名倉 柚季 (3-3)	○
3区 熊谷 泰晟 (3-7)	◎	佐々木優来 (2-3)	○
4区 中澤 力斗 (3-1)		藤澤 夏帆 (2-2)	○
5区 志知倅之介 (2-2)		柏木 陽向 (3-5)	
6区 工藤 愛斗 (2-1)		* * * *	
【Bチーム】 1時間7分27秒		57分18秒	
1区 國府田 駿 (2-6)		齊藤 美空 (2-3)	
2区 佐藤 遥人 (1-7)		松岡 杏奈 (1-7)	
3区 山崎 力 (2-1)		松川 知世 (3-2)	
4区 下田 侑樹 (1-1)		横田 衣 (1-4)	
5区 武田 啓助 (1-2)		澤口 愛乃 (1-4)	
6区 大竹 志歩 (3-3)		* * * *	



《 完全燃焼!! 体育祭!! 》

9月2日(木)に、スローガン「黎明 ~つかもうぜ!! 最高の仲間とともに~」のもと、第7回滝沢南中学校体育祭が開催されました。5月からは月日は重ねましたが、開催できることを本当に嬉しく思いました。

内容は「学年種目(1年:背渡り、2年:台風の日、3年:長縄)」、「学年全員リレー」、「各組団による創作応援パフォーマンス」、「組団対抗リレー」です。今年も昨年度と同様に午前中開催となりました。

全力を出し尽くした結果は以下の通りとなります。

- 競技賞 優勝: 6組団 準優勝: 3組団 3位: 4組団
- 応援賞 優勝: 3組団 準優勝: 7組団 3位: 5組団
- 団旗賞 優勝: 3組団 4組団 6組団 準優勝: 1組団 2組団 3位: 5組団 7組団

結果は必ずつくものですが、どの組団も「中学生らしい爽やかで清々しい姿」、「正々堂々潔い姿」でした。本当に素晴らしい体育祭をありがとうございました。

3年生の保護者の方から嬉しいメールをいただきましたので、紙面を借りて紹介します。

いつもお世話になっております。

このたびは体育祭を応援できる形で開催していただき、ありがとうございます。昨年度からずっと楽しみにしていて、今年度も数度延期になり、ここへ来てコロナ感染は激増し、もしかしたら中止になるのか、無観客となってしまうのか、と思っていたところ、保護者の応援は一人にと、制限はあったものの、子どもたちの頑張りを見ることができました。子どもたちもどれほど楽しみにしていたか、みんながとても輝いていました。帰宅して晴れやかな子の表情にとっても嬉しい気持ちになりました。日頃からの感染対策を懸命にしてくださる先生方に感謝しています。ありがとうございました。

《 滝南生の活躍! その2 》

校報 No6 でお伝えできなかった夏休みに行われた諸大会の結果をお伝えします。

- 太陽生命カップ 2021 第12回全国中学生ラグビーフットボール大会 北海道・東北予選(あきぎんスタジアム) 準決勝 対 立命館慶祥中学校 46対0で勝利 決勝戦 対 秋田代表(天王南・男鹿南・男鹿東) 66対0で敗退(準優勝)
- なぎなた競技 東北・北海道ジュニアブロック大会 中学生の部 演技競技B 第1位 西村 彩良 中学生の部 個人戦女子の部C 第2位 西村 彩良
- JOCジュニアオリンピックカップ第29回全国中学生なぎなた大会 鹿児島市西原商会アリーナ 中学生の部 演技競技 ベスト8 國府田・西村組 中学生の部 個人戦女子 西村 彩良 2回戦敗退 個人戦男子 國府田 駿 1回戦敗退

《 2年生が主役！いよいよ新人戦！ 》

9月18日（土）～19日（日）に「令和3年度岩手地区中学校新人大会」が開催されます。今回も各競技専門部の先生方が知恵を出し合い、新型コロナウイルスの感染対策をしっかりと行いながらの大会運営となります。本校は地区中体連の事務局校であることから、事務局長である浅沼先生は会場の確保から、物品の準備等に至るまで、大変な苦勞があったことと思います。県大会も予定通り行われますので、今後の岩手県の情勢が悪くならないことを祈るばかりです。大会に参加する1、2年生の皆さんは、練習試合もできない状況ではありますが、自分の体調をしっかりと整え、持てる力を全て発揮して下さい。またこのような状況下であっても、大会が行われることへの「感謝の気持ち」を忘れないようにして下さい。頑張れ！！

次回は新人大会や諸大会、コンクールの結果をお知らせしたいと思います。どうぞよろしく申し上げます。